

AJARI ANAK ANDA FIKIH JHAD SEBELUM MEREKA TERSESAT JALANNYA

? *Al-Allamah Shalih Al-Fauzan ha zhahullah berkata:*

Pengaturan jihad dan pengawasannya adalah wewenang Penguasa kaum muslimin.

Jhad itu tidak dengan membunuh kaum muslimin dan ka r musta man (yang dijamin keamanannya). Akan tetapi jihad itu adalah dengan memerangi orang-orang ka r harbi (yang memerangi kaum muslimin).

Tidak boleh membunuh orang ka r musta man (orang ka r yang minta jaminan keamanan), ka r mu ahad (orang ka r yang ada perjanjian damai dengan negeri muslimin), dan ka r dzimmi (orang ka r yang tunduk dengan penguasa negeri muslimin), dengan dalih kalau orang ka r sekarang membunuh kaum muslimin.

Bom bunuh diri bukanlah amalan mencari syahid, karena bom bunuh diri itu menyengaja membunuh dirinya, dan barang siapa yang membunuh dirinya maka dia diancam api neraka.

[Dari kitab **Al-Aan hash hashal haq hal 74-75**]

? **Sumber :** <http://cutt.us/eCGAW>

Related Posts

[AJARI ANAK ANDA FIKIH JHAD SEBELUM TERSESAT JALANNYA](#)

AJARI ANAK ANDA FIKIH JHAD SEBELUM TERSESAT JALANNYA Al-Allamah Shalih Al-Fauzan ha zhahullah berkata: 1. Pengaturan jihad dan pengawasannya adalah wewenang Penguasa kaum muslimin. 2. Jhad

[AGAR ANAK ANDA TIDAK MENJADI TERORIS](#)

AGAR ANAK ANDA TIDAK MENJADI TERORIS Asy-Syaikh Shalih al-Fauzan ha zhahullah
Pertanyaan: Semoga Allah senantiasa melimpahkan kebaikan-Nya kepada Anda, saya memiliki seorang anak yang beberapa kali

AJARI ANAK ANDA FIKIH JIHAD SEBELUM MEREKA TERSESAT JALANNYA

DEMI ALLAH MEMBUNUH MEREKA INI LEBIH UTAMA DARIPADA MEMBUNUH DUA RIBU ORANG KAFIR PERSIA DAN ROMAWI

DEMI ALLAH MEMBUNUH MEREKA INI LEBIH UTAMA DARIPADA MEMBUNUH DUA RIBU ORANG KAFIR PERSIA DAN ROMAWI Yang mulia Al-Allamah Robi' bin Hadi Al-Madkhali ha zhahullah berkata:

APAKAH DISYARATKAN MENASEHATI ORANG YANG MENYELISIHI KEBENARAN SEBELUM MENTAHDZIRNYA?

AL-AJWIBAH AL-MAKIYYAH ALAL AS-ILAH AL-MANHAJIYYAH AL-LIBBIYAH ~ TANYA JAWAB MANHAJ ~ Asy-Syaikh Ahmad bin Umar Bazmul ha zhahullah

KETENTUAN TASYABUH DENGAN ORANG KAFIR

KETENTUAN TASYABUH DENGAN ORANG KAFIR Asy Syaikh Muqbil bin Hadi al Wadi'i rahimahullah Pertanyaan: Apa saja ketentuan tasyabbuh dengan orang kafir? Jawaban: Pakaian tersebut merupakan